



Sexuelle Menschenrechte für Transsexuelle, Transgender und Intersexuelle gewährleisten - Transsexuellengesetz aufheben

**Parlamentarische Initiativen von Matthias W. Birkwald,
Heidrun Dittrich, Klaus Ernst, Diana Golze, Barbara Höll, Katja
Kipping, Jutta Krellmann, Caren Lay, Cornelia Möhring, Yvonne
Ploetz, Sabine Zimmermann, 26. Mai 2011**

26.05.11 - Antrag - Drucksache Nr. 17/5916

Die sexuellen Menschenrechte von Transsexuellen werden durch das derzeitige Transsexuellengesetz (TSG) nicht gewährleistet. Eine Reform ist verfassungsmäßig dringend geboten. DIE LINKE fordert statt einer Veränderung des TSG, eine weitreichende Reform des Personenstands- und Namensrecht, diese Reform könnte dann ebenfalls Rechte für Transgender und Intersexuelle schaffen. Den Betroffenen werden Grundrechte verweigert. Diese Diskriminierung muss beendet werden.

Herunterladen als PDF

Hier spricht die Opposition

Den Newsletter *Hier spricht die Opposition* erhalten Sie wöchentlich per E-Mail – der bequemste Weg, immer aktuell informiert zu sein über die Aktivitäten und Initiativen unserer Fraktion. Abonnieren Sie jetzt!